

Seit dem Jahr 2010 veranstalten wir Ausstellungen in München und Umgebung. Anlass für unsere erste Ausstellung war der 25. Todestag des Malers Ernst Wild, der Präsident im „Haus der Kunst“ und Mitglied bei der „Neuen Münchner Künstlergenossenschaft“ war.

Unsere Idee war damals, nicht nur Bilder von Ernst Wild zusammen mit Arbeiten zeitgenössischer Künstler auszustellen, sondern in dessen ehemaligem Atelier auch einen Raum für Begegnung zu schaffen, für einen Gedankenaustausch, in dessen Mittelpunkt die ausgestellten Kunstwerke stehen.

Bei der Auswahl der Künstler für unsere weiteren Ausstellungen im Atelier Wild und in der Remise Schloss Fußberg in Gauting war daher, neben der persönlichen Handschrift und dem stimmigen Umgang mit den verwendeten Materialien, ein ganz wesentliches Kriterium, wieweit wir uns von einem Werk innerlich berührt fühlten.

Zu den von uns bisher ausgestellten Künstlern zählen u.a. Georg Bernhard, Christina v. Bitter, Armin Göhringer, Stephanie v. Hoyos, Rainer Kaiser, Andrea Rozorea, Willi Weiner und Uli Zwerenz. Hannsjörg Voth und Bernd Zimmer werden wir dieses Jahr in der Remise Schloss Fußberg zeigen.

Die sehr feinen Papierarbeiten von Anni Rieck, die wir bereits zweimal ausgestellt haben, brauchen gerade innerhalb einer Kunstmesse einen Raum zum Atmen und so haben wir uns entschlossen, sie auf der diesjährigen ARTMUC mit einer Einzelausstellung zu präsentieren.

Näheres zu unserer Ausstellungstätigkeit und unseren Ausstellungsangeboten, sowie zu den von Anni Rieck gezeigten Arbeiten, finden Sie in den an unserem Stand ausliegenden Katalogen.

## kunstaussstellungen LEEB | BECKER

Hans Wolfgang Leeb, Mobil + 49 (0) 179 / 2959593  
www.buchbuero-leebe.de

## Anni Rieck



Und vielleicht auch ein Warten  
55 x 20 x 20 cm  
2016  
Draht, Japanpapier